

Navidad



Los Reyes Magos llegaron en autobús urbano a Santa Marta de Tormes. FOTOS: EÑE

La magia de Oriente viaja en bus urbano hasta Santa Marta

● **Más de 350 personas** formaron parte de la comitiva de la cabalgata, que contó con 7 carrozas

● En total lanzaron más de **1.300 kilos de caramelos** por todo el recorrido

EÑE/FRANCISCO MARTÍN
Santa Marta de Tormes – Personajes como Stich, Sebastián, Olaf o los integrantes de la Patrulla Canina hicieron las delicias de los más pequeños y también del público en general durante la cabalgata de los Reyes Magos en Santa Marta de Tormes. Este año, cerca de trescientos cincuenta figurantes estuvieron presentes en las distintas carrozas, tanto los niños subidos en ellas como los distintos colectivos que escoltaron a cada uno de los tronos reales y los personajes infantiles que presidían las otras, dando forma a un desfile colorido y muy participativo.

En este sentido, la cita contó además con siete carrozas y el reparto de 1.200 kilos de caramelos, que Melchor, Gaspar y Baltasar, junto con sus acompañantes, lanzaron a lo

largo de todo el recorrido para endulzar la tarde más mágica del año, una jornada que puso el broche final a la programación especial que el Consistorio del municipio ha diseñado con motivo de la 'Villa Navideña'. De esta forma, Sus Majestades de Oriente volvieron a ser los grandes protagonistas de una celebración que cada año reúne a cientos de familias en las calles de la localidad.

Así, la magia e ilusión comenzó los días previos con la recepción real en el Ayuntamiento. Durante el sábado y el domingo, el hall de la Casa Consistorial se convirtió en punto de encuentro para los más pequeños, que pudieron entregar sus cartas, trasladar sus deseos a los Reyes y recibir caramelos en un ambiente cercano y familiar.

La tradicional cabalgata arrancó pasadas las siete de la tarde desde la plaza de España, donde Melchor, Gaspar y Baltasar fueron recibidos por el alcalde y la Corporación municipal antes de iniciar el desfile. En esta ocasión, los Reyes llegaron al municipio a bordo de la línea especial del autobús metropolitano Oriente-Santa Marta, habilitada únicamente para esta fecha.

Desde allí, el recorrido discurrió por las calles Ricardo Marcos, Goya,



EL DETALLE

UNA LLEGADA MUY ESPERADA EN AUTOBÚS

Melchor, Gaspar y Baltasar llegaron a Santa Marta de Tormes en autobús urbano, entrando por la plaza de España. Desde allí, se dirigieron a la Casa Consistorial, donde fueron recibidos por el alcalde, David Mingo, y los miembros de la corporación municipal. Al salir al balcón, ofrecieron un mensaje de ánimo y esperanza a los más pequeños, llenando el ambiente de magia y alegría.

